

Preuve et attestation de développement professionnel Semaine de la formation à distance 2022 - Participant



Description:

Ce badge est octroyé comme preuve de participation à la cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD) présentée par la FADIO du 21 au 25 février 2022.

:

Badge attribué à : Manon Galarneau
<https://www.cadre21.org/membres/manon-galarneau-itaq-ca>

Date d'obtention : 2022-02-24 00:13:51

Semaine de la formation à distance 2022 - Participant

1 - Quelles sont ces activités auxquelles vous avez participé (cocher un minimum de 3 activités)?

L'école d'aujourd'hui : un monde d'opportunités

Les premiers pas en classe inversée et les outils qui facilitent le tout!

La comodalité: une combinaison unique de présence et distance

Oser l'approche inclusive en FAD!

2 - Parmi vos choix, quelle est votre activité (atelier, conférence, panel) coup de cœur de la semaine et pourquoi?

J'ai eu plusieurs coup de cœur. Parmi mes préférées, l'école d'aujourd'hui: un monde d'opportunité et la comodalité: une combinaison unique de présence et distance.

L'école d'aujourd'hui: un monde d'opportunité.

Après 30 ans en enseignement au collégial, je suis nouvellement conseillère pédagogique depuis 1 mois. Quand on enseigne, tout va si vite et on ne prend pas toujours le temps de prendre du recul et de faire une réflexion profonde sur nos enseignement.

Le conférencier, avec ses habiletés de vulgarisateur, m'a permis de prendre ce recul et d'amorcer un long cheminement et une longue réflexion sur l'école de demain. C'est un bon départ pour mon nouveau rôle de conseillère pédagogique où j'ai bien l'intention d'être un leader dont le niveau évoluera au rythme de l'acquisition de mes compétences!

3 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cette cinquième édition de la Semaine de la formation à distance (FAD)?

Nous sommes à la croisée des chemins en éducation. Nous devons tirer profit des expériences vécues lors de la pandémie.

Mon école s'apprête à prendre un virage numérique. Je tenterai d'accompagner, dans une démarche pas à pas, la communauté d'enseignants de mon collègue dans ce virage qui peut sembler épeurant.

De plus, le partage de pratiques, vécue lors de la semaine de la FAD, m'a grandement impressionné; tous les conférenciers et participants unis pour la même cause. Wow, c'est vraiment en groupe qu'on peut faire bouger les choses que ce soit à grande échelle, comme à la semaine de la FAD ou à plus petite échelle dans notre petite communauté.